



www.mg.co.id

Liverpool Fokus ke Setiap Liga

BURNLEY (IM) - Liverpool harus berjuang dengan susah payah untuk mengamankan kemenangan 1-0 pada pertandingan pekan ke-25 di kandang Burnley, Turf Moor, Minggu (13/2) malam. Gol kemenangan The Reds dicetak Fabinho.

Liverpool dibuat keropotan meski menguasai 67 persen ball possession dan membuat 12 attempts, empat on target. Burnley bahkan bisa membuat lima tembakan tepat sasaran. Gol Fabinho di menit ke-42 jadi pembeda nasib kedua tim.

Persaingan di papan atas Liga Inggris, khususnya perburuan gelar juara masih terbilang cukup sengit. City memang unggul sembilan poin saat ini dengan 13 laga tersisa di posisi teratas.

Tapi, torehan 63 poin milik City masih kemungkinan dikejar Liverpool di posisi kedua yang punya 54 poin dengan satu pertandingan simpanan menghadapi Leeds United.

Liverpool pun punya kans memangkas jarak jadi enam poin dan andai-kan itu terjadi, maka persaingan lebih panas lagi. Apalagi Liverpool masih akan

melawat ke kandang Manchester City April nanti.

Soal peluang juara, Fabinho tak mau berspekulasi lebih jauh karena Liverpool fokus dari satu laga ke laga lain. Ia pun berharap seluruh rekan-rekannya berjuang sekuat tenaga memenangkan seluruh pertandingan yang ada.

"Apakah bisa mengejar Manchester City? Kami harus fokus per laga. Kami bermain setiap tiga hari sekali karena tampil di kompetisi lain juga. Semua harus siap, tidak ada pemain kami yang cedera dan itu bagus untuk kami. Kami harus terus memenangi setiap laga sebelum menghadapi mereka (Manchester City), maka kami bisa saja melewatinya mereka," ujar Fabinho di BBC Sport. ● vdp



Atalanta Gagal Salib Juventus

BERGAMO (IM) - Atalanta sanggup menaham imbang Juventus dengan skor 1-1 pada pertandingan ke-25 Liga Italia di Gewiss Stadium, Senin (14/2) dinihari WIB. Atalanta berhasil unggul lewat tembakan spektakuler Ruslan Malinovsky di menit ke-76, tetapi sundulan Danilo di injury time babak kedua berhasil menyela Atalanta Juve.

Meski demikian, Atalanta tetap tak puas, sebab mereka merasa bisa menang dengan mendapat dua keuntungan di babak pertama, yakni kartu merah untuk kiper Juventus Wojciech Szczesny dan penalti karena 'handball' Matthijs de Ligt.

Untuk masalah Szczesny, ia keluar dari kotak penalti saat mencoba menutup pergerakan Teun Koopmeiners. Ada kontak terjadi antara keduanya, meski Szczesny terlihat berusaha menarik tangannya agar tak melanggar lawan. Video assistant referee (VAR) mengecek aksi yang dilakukan Szczesny, tetapi tak ada hukuman kartu.

Kemudian terkait de Ligt, Atalanta protes karena sepakan Jeremie Boga dianggap mengenai tangkai Belandanya. De Ligt sempat menanggapi, tetapi tayangan ulang memperlihatkan bola membentur badannya.

Luca Marelli, mantan wasit

wasit Serie A yang kini menjadi komentator di DAZN, menyatakan dua keputusan itu sudah tepat. Tapi Direktur Atalanta, Umberto Marino tak sepakat dengan analisis itu. "Untungnya, Marelli bukan lagi seorang wasit. Kami punya pandangan yang sangat berbeda terkait insiden tersebut. Itu sudah jelas kartu merah (untuk Szczesny), sedangkan de Ligt juga harusnya dihukum penalti karena handball," kata Marino kepada DAZN.

Tambahan satu poin membuat Atalanta gagal menyalip Juventus di klasemen sementara. Skuasuhan Gian Piero Gasperini ada di urutan kelima dengan 44 poin, tertinggal dua angka dari Bianconeri. Namun Luis Muriel dkk punya tabungan satu laga lebih banyak. ● vit



Lionel Messi (kiri) dan Kylian Mbappe, tulang punggung PSG menghadapi Real Madrid.

PSG Vs Madrid Panaskan Parc des Princes

PSG dan Real Madrid sudah 10 kali berhadapan di kancah Eropa. Hasilnya, Los Blancos unggul head to head dengan catatan 4 kali menang, 3 kali imbang dan 3 kali menelan kekalahan.

PARIS (IM) - Duel seru bakal tersaji di babak 16 besar Liga Champions, mempertemukan Paris Saint-Germain (PSG) kontra Real Madrid. Leg pertama berlangsung di Stadion Parc des Princes, Paris, Rabu (16/2) pukul 03.00 WIB.

Pertemuan PSG dengan Real Madrid memang patut disayangkan terjadi pada babak 16 besar. Terlebih bagi kubu PSG yang tengah berambisi merengkuh trofi UCL perdana mereka, bakal langsung menemui tantangan yang tidak mudah.

Real Madrid sendiri juga berusaha keras untuk menjuarai ajang ini. Klub dengan koleksi trofi UCL terbanyak itu, terakhir kali merengkuh gelar juara pada edisi 2017/2018 silam.

Jelang laga nanti PSG berada dalam kondisi yang sangat bagus. Akhir pekan lalu Les Parisiens

sukses mengandaskan Rennes 1-0. Hal yang menarik adalah Rennes merupakan satu-satunya tim yang pada putaran pertama Liga Prancis 2021/2022 sanggup menundukkan PSG.

Sedangkan dalam putaran kedua hari Sabtu (12/2) lalu, gol kemenangan Les Parisiens ditentukan oleh Kylian Mbappe pada menit 93'. Di samping harus fokus hingga menit akhir, dalam laga kali ini Real Madrid juga wajib mewaspadai bintang PSG lainnya, Lionel Messi.

Selain punya banyak pengalaman melawan Real Madrid, Messi juga tengah memperlihatkan performa bagus di PSG. Assist Messi kepada Mbappe pada laga pekan lalu terhitung sebagai kontribusi gol ke-10 (3 gol dan 7 assist) oleh La Pulga, dalam 10 penampilan terakhir

bersama PSG.

Messi juga punya catatan pribadi yang sangat istimewa tiap bersua Madrid. Ketika masih memperkuat Barcelona, Messi 45 kali menghadapi Madrid dengan hasil 19 menang, 11 seri, dan 15 kalah. Secara individu, ia sanggup mencetak 26 gol dan 14 assists.

Neymar sudah kembali berlatih usai cedera panjang. Namun, pelatih Mauricio Pochettino belum memastikan apakah Neymar tampil di laga nanti.

"Dia pemain hebat yang ingin bermain di pertandingan besar. Namun, dia adalah pemain berpengalaman yang pernah juga mengalami cedera sebelumnya. Dia memiliki kedewasaan untuk dapat menangani situasi seperti ini dan menggunakan situasi ini untuk mengeluarkan yang terbaik dalam dirinya," ujar Pochettino dikutip dari Sportmax.

Pochettino juga menyebutkan, laga melawan Madrid tentu ditunggu banyak orang. Pasalnya kedua tim memiliki kualitas yang seimbang. "Kami akan tampil dengan kekuatan terbaik, karena Madrid merupakan tim besar.

Laga nanti pasti seru dan ditunggu banyak orang. Kami berjuang untuk menang, karena kami menginginkannya," ujarnya.

Di lain pihak, Real Madrid tentu bakal mengupayakan sebisa mungkin untuk memenangkan laga. Pasalnya merujuk pengalaman musim 2017/2018, kemenangan kontra PSG dapat berubah manis gelar juara UCL di akhir kompetisi.

Saat itu itu Madrid juga bertemu PSG di babak 16 besar, dan El Real sanggup membukukan kemenangan agregat 5-2. Pada musim tersebut, usai melewati hadangan PSG, Madrid lantas menyingkirkan Juventus lewat agregat 4-3 di perempat final. Kemudian Bayern Munchen 4-3 di semifinal, dan terakhir menang atas Liverpool 3-1 di final.

Namun situasinya berbeda sekarang. Madrid harus mewaspadai PSG yang dikomandani oleh Messi. Apalagi jelang laga nanti, anak asuh Carlo Ancelotti hanya bermain imbang tanpa gol di markas Villarreal, di LaLiga akhir pekan kemarin.

Belum lagi andalannya di lini serang Karim Ben-

zema masih diragukan tampil, karena mengalami masalah cedera paha. Walau demikian namanya masuk dalam skuad Madrid untuk laga nanti.

Dengan demikian Ancelotti bisa menggunakan striker murni. Sebelumnya, Ancelotti terpaksa mamakai format false-nine dan terbukti mereka cukup kesulitan menjebol gawang lawan. Jika Benzema belum juga pulih benar, Madrid masih memiliki Vinicius Junior yang didukung oleh Toni Kroos, Luka Modric dan Marcos Asensio.

"Kami bakal tampil dengan kekuatan yang kami miliki, terlepas dari siapa pun pemain yang dimainkan. Melawan PSG butuh kekuatan ekstra, apalagi tampil di kandang mereka. Yang jelas, kami sudah mempersiapkan diri dengan baik menjelang laga nanti," kata Ancelotti di situs klub.

Dalam catatan UEFA, PSG dan Madrid sudah 10 kali berhadapan di kancah Eropa. Hasilnya, Los Blancos unggul head to head dengan catatan 4 kali menang, 3 kali imbang, dan 3 kali menelan kekalahan.

Lalu bagaimana dengan laga nanti? Patut diikuti. ●vdp

Luuk De Jong Selamatkan Barcelona

BARCELONA (IM) - Gol Luuk de Jong membuat Barcelona terhindar dari kekalahan saat melawan Espanyol pada laga derby di LaLiga. Dalam laga di Cornella-El Prat, Senin (14/2) dinihari WIB itu, kedua tim bermain imbang 2-2.

Blaugrana sempat unggul duluan lewat Pedri. Espanyol kemudian berbalik memimpin setelah Sergi Darder dan Raul de Tomas merobek gawang Marc-Andre ter Stegen.

De Jong menyelamatkan Barcelona dari kekalahan lewat gol di injury time. Striker asal Belanda itu melesakkan gol setelah menyambut umpan dari Adama Traore.

Itu adalah gol ketiga De Jong di LaLiga dengan kostum Barcelona. Gol-gol tersebut terlahir sejak Xavi Hernandez mengambil alih kursi kepelatihan di Camp Nou.

Keputusan Barcelona membawa De Jong dari Sevilla dengan status pinjaman sempat menuai kritik. Striker berusia 31 tahun itu dianggap tak bagus sebagai

ujung tombak, terlebih hanya mampu mengemas 19 gol untuk Sevilla selama 94 laga.

Xavi tak memandang De Jong pemain yang kurang oke. Legenda Barcelona itu malah menjadikan De Jong sebagai contoh untuk pemain-pemain di Barcelona.

"Dia adalah contoh dan saya mengatakan itu kepada skuad. Dia pencetak gol dan kami membawanya untuk melakukannya di laga ini. Dia sudah mencetak dua gol dan sekarang dia punya satu lagi," kata Xavi dikutip dari Diario AS.

Gol pertama De Jong untuk Barcelona diciptakan ke gawang Mallorca dalam kemenangan 1-0. Dia kemudian kembali melesakkannya lagi saat Barcelona bermain imbang 1-1 dengan Granada.

Pada laga melawan Espanyol, Ousmane Dembele akhirnya bermain lagi Xavi memainkan Dembele di

menit ke-72 untuk menggantikan Jordi Alba.

Striker asal Prancis itu tidak mampu melepaskan tembakan. Dia hanya membuat 26 sentuhan beserta satu umpan kunci. ●vit



Pekan Sempurna untuk AC Milan

MILAN (IM) - AC Milan memetik kemenangan tipis 1-0 saat menjamu Sampdoria di San Siro, Minggu (13/2) malam WIB dalam lanjutan Liga Italia. Gol Rafael Leao di menit kedelapan menjadi penentu tiga poin Rossoneri.

Dalam laga itu tuan rumah mendominasi pertandingan, namun hingga akhir laga tak mendapatkan tambahan gol. Namun hasil ini sudah cukup untuk melontarkan mereka ke puncak klasemen sementara Liga Italia.

Milan memang melanjutkan tren kemenangan dalam tiga laga di pekan ini. Sebelumnya, mereka menang 2-1 atas Inter Milan di Derby della Madonina pada pekan ke-24 (6/2) dan menumbangkan Lazio 4-0 pada perempatfinal Coppa Italia (10/2).

Kemenangan atas Sampdoria juga membawa Milan ke puncak klasemen dengan raihan 55 poin. Mereka mengungguli rival sekota Inter ke urutan kedua dengan unggul satu poin. Namun, Si Ular masih punya satu laga tunda.

Pelatih Milan, Stefano Pioli, merasa bahwa ini adalah Minggu yang sempurna untuk anak asuhannya. Pasalnya, Milan bisa menyapu bersih kemenangan meski harus menghadapi lawan yang terbilang sulit.

"Ini adalah minggu yang sempurna. Ada pertandingan yang sangat sulit dan rumit yang akan datang minggu yang lalu, kemudian kami memenangkan ketiganya. Ini tentu saja merupakan pertanda bagus. Kami harus menjalaninya satu per satu laga dan memper-

tahtakan mentalitas ini," ujar Pioli kepada Sky Sport Italia. ●vit

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

Ita- ●vdp

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Atlitika Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan